

Nuevo año nueva vida: caminando sabiamente por la ruta divina

Determinaciones sabias basadas en efesios capítulo 5 - 3ª y 4ª parte

Dr. David Hormachea – Enero 07 de 2024



Principios
Congregación

“Los cristianos no debemos vivir sin realizar evaluaciones regulares para saber si estamos viviendo vidas santas que imitan al Salvador, siguiendo costumbres que teníamos antes de conocer a Cristo o, determinando sin conocer la voluntad de Dios, lo que creemos que es mejor.”

PRIMERO: Determinemos que debido a que somos hijos de Dios haremos nuestro mejor esfuerzo para que con la ayuda divina podamos imitar a Dios en todas las áreas de nuestra vida y aprender a amar como Él nos ama a nosotros.

-Debemos ser aquello para lo que Dios nos creó en Cristo porque es la única manera de que podamos vivir la vida de realización fructífera y de contentamiento que Él planificó.

-Debemos imitar la vida de amor que tuvo Cristo.

-Debemos andar como Cristo anduvo, debemos llevar una vida digna del llamado que hemos recibido de Dios, porque en verdad hemos sido llamados.

-Debemos conocer al Dios de la revelación para poder vivir imitando a Dios como hijos amados.

Conclusión:

El otro lado de la moneda es que solo cuando no imitamos a Dios pueden amarnos los enemigos de Dios, pero Dios dice que si eso ocurre, no estamos viviendo nuestra fe. Si nos elogian los ateos, humanistas, comunistas que odian a Dios y sus principios, entonces, de seguro no estamos viviendo los principios divinos que ellos odian. Esto es lo que dijo nuestro Señor: “Qué aflicción les espera a ustedes, los que son elogiados por las multitudes, porque sus antepasados también elogiaron a falsos profetas.”

“Es esencial que todo creyente sea instruido por líderes bíblicos bien preparados teológicamente para que puedan conocer la voluntad de Dios pues sin conocer la voluntad revelada nadie puede andar como Cristo anduvo y no podemos ser santos como Él es santo, ni imitadores de Dios como hijos amados.”

Nuevo año nueva vida: caminando sabiamente por la ruta divina

Determinaciones sabias basadas en efesios capítulo 5 - 3ª y 4ª parte

Dr. David Hormachea – Enero 07 de 2024



Debemos entender que basados en nuestra voluntad y poder no podemos llegar a ser lo que Dios demanda, pero nuestro Dios justo nunca hará una demanda que no podamos cumplir.

Es el Espíritu Santo que nos fortalece con poder en el hombre interior y el resultado es maravilloso porque entonces cuando confiemos, Cristo habitará en nosotros y echaremos raíces profundas en el amor de Dios.

El amor de Dios por nosotros es el estándar a seguir en nuestro amor por Él y por los demás. Todos los mandamientos divinos son producto de su amor y por eso debemos cumplirlos.

Cuando caminamos en luz, cuando seguimos los pasos de Cristo, cuando imitamos su ejemplo como hijos amados, cuando amamos como Él nos ama cumplimos mandamientos muy importantes.

No hable de Su amor, camine en Su amor, vívalo, expréselo. No hable de Su compasión, imítela. No hable de Su santidad, no cante de Su santidad, solamente, imítelo. No declare lo que quiere que Él haga por usted, haga en silencio y fielmente lo que Él le demanda. No diga a todos que lo tiene, muéstreles lo que es, no trate de convencer a otros con el evangelio, **solo vívalo.**

Conclusión:

“No solo explique lo que Dios demanda de otros, hágalo usted, en otras palabras, viva su fe, Su doctrina, Su ética bíblica, siempre y en toda circunstancia, en toda institución y en toda relación. Cuando esté en público y cuando esté en privado, cuando esté solo y cuando esté acompañado.”

NOTAS:

